



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)

# Guadalcanal **I**nformación



Síguenos en  Facebook e  Instagram y también en  whatsapp y  Telegram

## Los Reyes Magos regalan una noche espléndida llena de emociones



### DEPORTES

3-3 El Guadalcanal empata con el Celti Puebla el primer partido del año

Léelo en [GuadalcanalDeportes](#)



### ACTUALIDAD

El Heraldo Real desplegó su magia por las calles de Guadalcanal

[Pag. 6](#)





## Regalos de Reyes

Es el día 6 de enero el tradicional en el que los niños y niñas salen a la calle con sus juguetes, esos que les han traído los Reyes Magos. Sin embargo, hay que matizar y distinguir regalos y regalos. Aunque el 6 es el culmen, realmente los regalos vienen de antes. Los regalos son aquellos que nos deja una Navidad inolvidable. Una época del año en la que hemos vivido muchas cosas, tengamos la edad que tengamos. Regalo es ese nerviosismo y ver a nuestro pequeños ilusionados en ese día 5 en la Plaza. Regalo es disfrutar con ellos de una noche tan especial y esperar a ver sus caritas. Toca empezar otro año, con vuelta a la rutina incluida, pero lo hacemos ilusionados y disfrutando de nuestro mayor regalo, que es ver la felicidad en la cara de los demás.

### ÍNDICE DE CONTENIDOS

<a href="#">Actualidad.....</a>	<a href="#">3</a>
<a href="#">El objetivo.....</a>	<a href="#">9</a>
<a href="#">En Portada.....</a>	<a href="#">10</a>
<a href="#">Deportes.....</a>	<a href="#">12</a>
<a href="#">Sociedad.....</a>	<a href="#">14</a>
<a href="#">El Tiempo.....</a>	<a href="#">15</a>

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>Casa de la Cultura</b>
954886830
<b>Consultorio Médico</b>
955889515
<b>Farmacia</b>
954886115
<b>Gasolinera</b>
954886246
<b>Guadalinfo</b>
9544886120
<b>Guardia Civil</b>
954886013
<b>Policía Local</b>
647521911
<b>Coche Correos</b>
637168049
<b>SAE</b>
955889576



Organización  
de las Naciones Unidas  
para la Educación,  
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla  
Geoparque  
mundial de  
la UNESCO

## La magia de la Navidad inauguró el nuevo año en la carpa de la Plaza de España

### Redacción

Si el día 31 fue el de la juventud y adolescencia, el primer día del año estuvo dedicado a los más pequeños de la casa gracias a la actuación de La magia de la Navidad, un espectáculo en forma de cuenta cuentos que se llevó a cabo en la carpa de la Plaza de España y en la que el público infantil no solo fue destinatario, sino también participante de esta actividad, muy del gusto de este público y también de padres y madres que acudieron con ellos para iniciar el año con la ilusión y la ternura que merece.



## El Heraldo Real desafió la lluvia y desplegó su magia al pueblo de Guadalcanal



### Redacción

Hace un lustro Guadalcanal estrenaba ilustre invitado navideño. Ya contaba por entonces con el Cartero Real y, por supuesto, con la visita de Sus Majestades los Reyes Magos. Faltaba, sin embargo, una figura fundamental para que los monarcas de oriente pudieran entrar en la casa de los niños y niñas guadalcanalenses, el Heraldo Real. Un personaje que viene cada año a recoger la llave maestra de la villa y también aquellas cartas rezagadas de los infantes que no pudieron dársela al Cartero Real ni la depositaron en el buzón de Correos.

A lo largo de estos años Guadalcanal ha sido consciente del poder de convocatoria de tan importante emisario. Lo que desconocía hasta este 3 de enero de 2024 era su capacidad para hacer frente a la adversidad climatológica. A pesar de que las previsiones meteorológicas, dentro de su diabólico vaivén de nubes y claros hacía presagiar una tregua, el cielo decidió gozar de su particular protagonismo con un chubasco a eso de las cinco de la tarde, precisamente la hora de salida del recorrido del Heraldo Real. No obstante, el viajero de Oriente no había hecho tan largo camino para

quedarse bajo techo y cargándose de profesionalidad decidió echar a andar.

### Las llaves de la villa

Como primer destino, tal vez uno de los más importantes, la visita al Ayuntamiento de Guadalcanal. Allí lo recibía Regina Rivero, Alcaldesa de la villa, quien subiría con él al balcón de la casa Consistorial. Desde allí se dirigía al público, con numerosa presencia juvenil y daba su mensaje de bienvenida. En su discurso aseguró que su séquito llegaba al Corazón de este pueblo “adelantando como avanzadilla de

Sus Majestades y su comitiva real, que esta noche pernoctarán en las lomas de la Sierra del Viento”. Asimismo, hizo hincapié en la ilusión de cada año con la que “van a entrar en vuestras casas y en vuestros corazones y en el de todos los niños que lo están pasando mal”.

### El cerrajero de la ilusión

Por su parte, la Alcaldesa, Regina Rivero, que se estrenaba en estos menesteres se refirió al enviado como el cerrajero de la ilusión y quiso darle las gracias “por traer la ilusión y la magia”. De igual manera deseó que esta visita resultara fructífera e ilusionante para todos.

### Calle Berrocal Chico

Una vez finalizado este acto de entrega de las llaves el Heraldo se dio un baño de masas y, montado a lomos de su caballo se dirigió a la parte alta del pueblo. Aunque este acto, al igual que el del Cartero Real y la posterior Cabalgata del día 5 de enero está organizada por la Asociación Pro Cabalgata de Reyes Magos, este año se ha llevado a cabo dentro del recorrido del Heraldo una iniciativa vecinal de lo más entrañable. Y es que, los vecinos y vecinas de la calle Berrocal Chico, que cada año ponen su empeño en ofrecer una decoración navideña espectacular, tenían también reservado su espacio para el Heraldo Real. Para la ocasión prepararon un trono flanqueado por columnas de globos en el que el ilustre invitado hizo un alto en el camino.

### Una emotiva despedida

Tras esta parada, y siempre acompañado de su séquito volvió a su recorrido, el cual finalizó de nuevo en el Ayuntamiento de Guadalcanal.



Allí, quiso acercarse una vez más al pueblo de Guadalcanal y se acomodó en el trono que la organización había dispuesto para que los niños y niñas se acercaran a él. Como ya se ha señalado anteriormente, su cometido en esta jornada, además de recibir las llaves de la villa, era recoger también esas últimas cartas de los niños y niñas de Guadalcanal en la que pedían a Sus Majestades de Oriente los regalos que querían recibir el próximo 6 de enero. Y allí que estuvo con toda la amabilidad del mundo recibiendo a los pequeños y pequeñas y conformando una emotiva despedida.

En definitiva, a pesar del empe-

ño que puso la lluvia en deslucirlo, el acto de visita del Heraldo Real resultó, de nuevo, todo un espectáculo. Algo que no quiso perderse el pueblo de Guadalcanal que, viendo que la magia hacía acto de aparición para librar al evento de tan incómodo elemento, se echó a la calle para acompañar al Heraldo y ofrecerle toda la hospitalidad posible. Todo sea por la ilusión de niños y grandes de cara al siguiente viernes cuando recibían la visita más esperada del año, la de los Reyes Magos. Fue entonces cuando la magia volvió a inundar el pueblo por completo en otra jornada inolvidable y llena de sensaciones.



## Redacción

Este pasado domingo ha tenido lugar la procesión del Niño Dios. Titular de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús y Ntra. Sra. de la Amargura, con dicha procesión se recuperaba una tradición antiquísima. Para la ocasión el Niño estrenó una nueva túnica de raso morado, bordada en oro recuperando piezas del antiguo estandarte de la Corporación, así como un juego de faldones burdeos para el paso, cedido por la Agrupación Parroquial de la Sagrada Resurrección. También contó con cuatro fanales de plata cedidos por la Hermandad de Nuestra Señora de Guaditoca, y los antiguos candelabros de plata de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús. El acompañamiento musical corrió a cargo de una sección de metales de nuestro pueblo y el paso fue portado por chicos de doce y trece años.

## El Niño Dios vuelve a procesionar por las calles de Guadacanal





## Navidad única

Silvia Gómez



Antes de hacer la comunión ya le gustaba hacer fotos y su ilusión era tener una cámara fotográfica. La primera se la regalaron su hermano y sus amigos en su primera comunión, Una de aquellas de carrete que luego te encontrabas la sorpresa de que algunas fotos no salían, o salían movidas. Con el tiempo le seguía gustando y le encantaba eso de tener recuerdos en forma de fotografía. Con los años tuvo una Sony, ya digital, y varios años después compró una Canon que aún le funciona y utiliza. El gusanillo sigue picando y las ganas de saber más del tema y de jugar con las imágenes, así que con esfuerzo y tiempo por fin consiguió hace unos años comprar su cámara reflex. No la disfruta todo lo que le gustaría por el tiempo y demás pero cuando la coge le encanta y le relaja, sobre todo, con la fotografía de paisajes, aves y detalles que le encantan, aunque no dejando atrás retratos y otros estilos. Junto a ello le encanta el montaje tanto de fotos en una sola como de vídeos. En definitiva, un mundo dónde dice: “me queda muchísimo por aprender y descubrir, ya que soy una simple aficionada; y un mundo del que creo que nunca se llegará al máximo conocimiento ya que todo va avanzando”.

## Los Reyes Magos regalan una noche espléndida llena de emociones



### Redacción

Una vez más volvieron a hacerlo. Los Reyes Magos estuvieron en Guadacanal y su sola presencia lo llenó todo de alegría, de ilusión y de mucha magia.

De ello se encargó, no podía ser de otra manera, la Asociación Pro Cabalgata de Reyes Magos de nuestra localidad. Un grupo humano que quita tiempo de su tiempo para dárselo a los demás, en este año a los más pequeños de la casa. Un trabajo que no es solo el fruto de un día, sino de todo un año, pues la dedicación no corresponde solo a la organiza-

ción de la cabalgata del día 5, sino que ha de elaborarse la misma, ha de recaudarse los fondos necesarios para esas labores y hay que ilusionarse como un niño para que el día 5 de enero estos puedan disfrutar en toda su plenitud.

Lo que vimos este pasado viernes fue precisamente eso, la puesta de largo de un trabajo incesante que partió desde la nave de La Erilla hasta desembocar en la Plaza de España. Fue ahí donde se sumaron los Reyes Magos, aunque previamente salieron al balcón del Ayuntamiento para saludar al pueblo que a eso de las 5

de la tarde ya se aglutinaba para presenciar tan mágico momento. Tras el discurso de cada uno de ellos y la tirada de globos desde el balcón, Sus Majestades descendieron hasta sus carrozas y se inició el recorrido donde la lluvia del cielo no apareció, aunque sí la de caramelos, chuches y regalos que reyes y ayudantes lanzaron.

Sobre las ocho, y tras su visita a la parte alta del pueblo, las cabalgatas llegaron de nuevo la Plaza de España y visitaron la Iglesia de Sta. María de la Asunción para realizar la tradicional adoración al niño.

Una vez finalizado este acto el cielo guadalcanalense se llenó de color gracias al castillo de fuegos artificiales destinado para la ocasión.

Era este el comienzo de la última parte del recorrido de la cabalgata, la que llevó a las carrozas por las calles más céntricas de la localidad hasta desembocar de nuevo en la nave de La Erilla, donde finalizó la cabalgata del año 2024.

Fueron en total siete las carrozas que se pusieron en la calle en este año, con el estreno de una de ellas. Abriría el cortejo, como de costumbre, la Estrella de la Ilusión, tras lo cual se intercalarían carrozas temáticas junto a la de los Reyes Magos.

En definitiva, noche redonda de reyes dedicada a niños y grandes, siendo ejemplo de trabajo, buen hacer e ilusión a raudales. Ahora, a soñar la cabalgata de 2025.



# La noche de rey



# ves en imágenes



## Redacción

Para bien o para mal los partidos duran noventa minutos. Y como todos los días se aprende algo, el Guadalcanal aprendió esta máxima en el partido de este domingo... para mal. Ya había experimentado la sensación contraria. Ahora tocaba probar la hiel de una Navidad indigestada que pintaba dulce como el Roscón de Reyes y acabó siendo pesadilla después de Navidad.

Visitaba El Coso el Celta Puebla. Un equipo que, si bien no era el conjunto revelación del pasado año, marchaba medianamente bien en la clasificación. En casa y ante un buen rival se presumía un buen partido. Y lo cierto es que lo fue, lo que pasa que tras la primera media hora de juego pensábamos que iba a ser un paseo militar y al término del tiempo reglamentario nos faltaron minutos para salvar el estropicio.

Raro era que en una u otra portería no hubiese un gol en los primeros instantes. O a favor o en contra, el que llegue tarde se pierde, como poco, un gol. En este caso, el que llegara diez minutos tarde se perdería el de Sergio Rius. Por delante en el marcador el Guadalcanal fue feliz e hizo feliz a su afición que diez minutos más tarde veía como Tini, aprovechando un balón largo le ganaba la espalda a la defensa y de vaselina conseguía el dos a cero. Aún habría tiempo para un tercer tanto, obra de Dani, tras enganchar un buen balón en la frontal.

La tarde pintaba de película para el Guadalcanal. Y de película fue, aunque nadie sospechaba que se trataba de uno de los clásicos. Sonrisas y lágrimas.

El Celta Puebla no bajó los

# 3-3 El senior se la pega ante el Celta



brazos, y aunque apenas había inquietado a Dani, en una jugada aislada conseguiría poner el 3 a 1. El Guadalcanal había levantado el pie del acelerador sin pensar que poco después vería a su rival por el retrovisor. Antes del descanso, una jugada propia del FIFA encumbró a un jugador cucharro, que asistiendo a un compañero y tras buscar un hueco en la pasividad defensiva colocó el tres a dos que daba vida al partido. El Guadalcanal había dejado crecer al monstruo y ahora era difícil cortarle la cabeza. Tal y como se sospechaba, en la segunda mitad el Celta Puebla buscó el empate con orden y método, mientras que el Guadalcanal daba la sensación de ir perdiendo cuando en realidad ganaba por tres a dos. Sin embargo, las prisas por ampliar la ventaja jugaban en su

contra y sus nervios crecían pensando que el Celta podía encontrar el empate y derrumbar el bonito castillo de naipes creado en media hora de ensueño. Al final, la pesadilla se hizo efectiva en el último cuarto de hora. Una falta innecesaria en nuestro campo propicia una oportunidad de oro al Celta Puebla que, acompañado por la suerte, encuentra en un mal bote el empate. Cabreo monumental y a tirar de épica para salvar los muebles. Y lo cierto es que pudo conseguirse ya en tiempo de descuento, con una falta al borde del área de Chino que despeja el portero, en el rechace marca Pablo Zújar, pero el árbitro, mal asistido por su linier, lo anula por presunto fuera de juego. Así terminaba un partido que se pudo ganar, se pudo perder y finalmente se empató. De todo se aprende.

## El Cadete recibe este fin de semana al Alcolea, segundo clasificado

### Redacción

Para empezar el año nada mejor que un partido de altos vuelos en El Coso. Atención, que juega el Guadalcanal y el Alcolea. Siendo infantiles ambos equipos protagonizaron dos choques electrizantes. Vencimos en El Coso en un partido muy trabado y perdimos por primera vez en el campeonato en su casa. Este año nuestro rival marcha segundo en la tabla con los mismos puntos que los nuestros.



## El Infantil viaja a Tocina Los Rosales para inaugurar 2024

### Redacción

Comienza el 2024 para nuestros infantiles y lo hace con una visita, la que realizarán a la localidad de Tocina Los Rósaes. Un pueblo que respira fútbol por los cuatro costados. Tal es así que cuenta con dos clubes en su haber. En la presente campaña el Toro empezó con el cartel de cenicienta, pero viajar a Tocina Los Rósaes, siempre, siempre, siempre entraña peligro.

*Pueden ampliar información, consultar clasificaciones y leer otras noticias deportivas en*  
**GuadalcanalDeportes**

## La Diputación de Sevilla anuncia mejoras en el desarrollo de los Juegos Deportivos Provinciales

### Redacción

El Plan Provincial de Actividades Físicas Deportivas (2022-2025) de la Diputación ha introducido una serie de modificaciones, aprobadas en la última sesión plenaria, con el objetivo de mejorar la gestión y ejecución de los Juegos Deportivos Provinciales, en lo que afecta a las categorías, participantes, calendarios y sedes.

En uno de los apartados del Plan se modifica la normativa común de los Juegos Deportivos Provinciales con respecto a las categorías convocadas, que son todas aquellas que aglutina el deporte de base: prebenjamín, benjamín, alevín, infantil, cadete y juvenil (salvo la modalidad de fútbol-7).

En cuanto a los participantes, cada deportista podrá participar como máximo en un único equipo de la misma categoría o superior. Asimismo, se podrá constituir más de un equipo por modalidad deportiva y categoría en un mismo municipio o Entidad Local Autónoma (ELA), en la modalidad de fútbol-7 y máximo dos equipos.

Con respecto al calendario, la temporada se desarrollará en formato exclusivo de liga regular a una sola vuelta, salvo en el caso de que una participación limitada aconseje su desarrollo a doble vuelta (o que por el Servicio de Deportes se atienda a una circunstancia especial motivada por una baja participación). Así, con más de 10 equipos se jugará una liga



regular a una sola vuelta; hasta 10 equipos, liga regular a doble vuelta y por último, igual o con más de 14 equipos, liga regular a una sola vuelta o a doble vuelta.

En lo que respecta a las sedes éstas se fijan en función de los participantes, debiendo ser al menos en número igual o superior a 8, pudiendo dos municipios disputar encuentros en una tercera localidad si las condiciones de búsqueda de eficiencia en los desplazamientos así lo aconsejan. Para algunas modalidades deporti-

vas se pueden establecer sedes únicas para todas las jornadas en función de la disponibilidad de instalaciones.

Por último, se incluyen dos nuevas líneas de subvenciones en el programa de subvenciones, que pasa a denominarse 'a otras entidades y/o deportistas', que son: las destinadas a la ayuda a deportistas de alto rendimientos en régimen de concurrencia competitiva, y las dedicadas al fomento de la práctica deportiva igualitaria en régimen de concurrencia competitiva.

lun. 08		mar. 09				mié. 10		jue. 11		vie. 12	sáb. 13	dom. 14
12-18 h	18-24 h	00-06 h	06-12 h	12-18 h	18-24 h	00-12 h	12-24 h	00-12 h	12-24 h			
7°C	7°C	7°C	9°C	7°C	9°C							
Probabilidad de precipitación												
35%	95%	80%	20%	65%	25%	30%	10%	0%	0%	5%	15%	45%
Cota de nieve a nivel de provincia (lm)												
800												
Temperatura mínima y máxima (°C)												
1 / 10		6 / 10				6 / 12		2 / 10		0 / 11	4 / 13	5 / 16
Dirección y velocidad del viento (km/h)												
C	SE	C	S	C	N	NO	NO	NE	NE	SE	SE	S
0	5	0	5	0	5	10	10	15	15	10	10	5
Índice Ultravioleta máximo												
2		2				2		2		2		
Avist. Sierra norte de Sevilla												

## El tiempo en Guadalcanal

Semana propia de enero y de invierno la que nos espera a partir de hoy. Tendremos un poco de todo, cielos despejados, nubes y claros, cielos encapotados, lluvia... y frío, bastante frío.

Comenzando por la posibilidad de que llueva, esta se materializará en las jornadas de lunes, martes y miércoles, muy especialmente en la del martes, en la que la lluvia puede ser generalizada durante todo el día. Ya a partir de la tarde del miércoles la lluvia remitirá para dar paso a cielos despejados, aunque las precipitaciones podrían volver de cara al fin de semana. Lejos de la lluvia otra de las grandes novedades serán las temperaturas, cuyas mínimas llegarán a bajar por debajo de cero dejando noches muy gélidas.



## La frase de la semana

*“Enero, frío o templado, pásalo abrigado”*

## Este mes de enero se pondrá en marcha el Programa de Proyectos Integrales para la Inserción Laboral

### Redacción

Durante el mes de enero se va a poner en marcha un nuevo "Programa de Proyectos integrales para la inserción laboral".

La finalización de la realización del programa tendrá una ayuda única y total de 528 euros.

En los próximos días, en GUADALCANAL se realizará una REUNIÓN INFORMATIVA, explicando todo el proceso y características del programa.

Los requisitos para las personas participantes son:

SER DEMANDANTES DE EMPLEO Y, FUNDAMENTAL, PERTENECER A ALGUNO DE ESTOS COLECTIVOS:

- Desempleado/a de larga duración.
- Ser perceptor/a de prestaciones.
- Desempleado/a mayor de 45 años.
- Población inmigrante.
- Persona con discapacidad.
- Persona en riesgo de exclusión social.

Para más información, permanezcan atentos/as a la publicación de la Reunión Informativa o contacten con Servicios Sociales Comunitarios ( Carmen María Vázquez Blanco tlf 639606762).

**AYUDA DE 528 €  
PARA DESEMPLEADOS**

Programa de proyectos integrales para  
la inserción laboral

PUEBLOS DESTINATARIOS:

- Constantina.
- Cazalla de la Sierra.
- El Pedroso.
- Las Navas de la Concepción.
- Guadalcanal.
- Alanís.
- San Nicolás del Puerto.
- La Puebla de los Infantes.
- Villanueva del Río y Minas.
- El Real de la Jara.

Más información:  
ADECCONS (CALLE BODEGUETAS  
PLANTA BAJA BIBLIOTECA)  
Constantina.

☎ 722 57 91 06